



Der Neumarkter Klimaschutzpreis

Die Preisträger 2015



Preisträger in der Kategorie Privatpersonen 2015:

Hubert Pfahl für die energetische Altbausanierung „Vom Altbau zum Plusenergiehaus“ und Familie Jezussek für ihr ökologisch gebautes, hochgedämmtes KfW40-Holzhaus.



Preisträger in der Kategorie Organisation, Schule, sonstige Einrichtung 2015:

Regionalen Energien Verein Neumarkt i.d.OPf. e.V. für die Pionierleistung bzgl. der Errichtung von Photovoltaikanlagen.



Preisträger in der Kategorie Wirtschaft/Gewerbe 2015:

Firma VARIOTEC für das Bürogebäude in Passivhausbauweise.



Preisträger in der Kategorie „Junge Tüftler“ 2015:

P-Seminar „Elektro-Quad“ am Gymnasium Parsberg für das pädagogische und technische Konzept zur Umrüstung eines herkömmlichen zu einem Elektro-Quad.

Die Preisträger 2017



Preisträger in der Kategorie Privatpersonen 2017:

Familie Lang für den Bau eines Plusenergiehauses in Neumarkt.



Preisträger in der Kategorie Organisation, Schule, sonstige Einrichtung 2017:

Jurenergie e.G. für die strukturelle Wirkung einer regionalen Energiewende.



Preisträger in der Kategorie Organisation, Schule, sonstige Einrichtung 2017:

Mittelschule West an der Woffenbacher Straße für Ausbildung und Einsatz von Energiesheriffs an der Schule.



Preisträger in der Kategorie Wirtschaft/Gewerbe 2017:

Bauernhof Stengel, Kerkhofen für das Gesamtkonzept zur Energieeinsparung und einer nahezu autarken Energieversorgung bei der Produktion von landwirtschaftlichen Produkten.



Preisträger in der Kategorie „Junge Tüftler“ 2017:

Mittelschule Weinbergerstraße für den Bau eines „Solar-Velo-Taxis“.